

# Dengan Rekor Mencengangkan, Jordi Amat Bawa JDT ke Tangga Juara di Malaysia



Realitarakyat.com – Bek Timnas Indonesia Jordi Amat menjadi salah satu pilar penting bagi Johor Darul Takzim (JDT) dalam meraih gelar Piala FA Malaysia dengan rekor yang mencengangkan.

Jordi selalu tampil dalam empat laga Piala FA yang dilewati JDT pada musim ini. Dalam empat pertandingan tersebut, skuad berjuluk The Southern Tiger itu tidak pernah kebobolan.

Dari babak kedua atau 16 besar hingga partai final, gawang JDT tak pernah dibobol lawan.

JDT yang langsung mendapat tiket ke babak 16 besar tanpa perlu berlaga di babak 32 besar menghadapi PDRM pada laga perdana. Pada babak ini JDT menang 3-0.

Memasuki babak perempat final, JDT mengemas kemenangan lebih besar. Tiket ke semifinal diraih Jordi dan kawan-kawan setelah mengalahkan Penang 5-0. Pemain yang pernah memperkuat tim junior Spanyol itu mencetak salah satu gol ke gawang Penang.

Pada babak semifinal, langkah JDT pun tak bisa dihentikan Selangor yang juga memiliki nama besar dalam kancah sepak bola Malaysia. JDT menang 4-0 dan tampil di final.

Pada perebutan gelar juara menghadapi Kuala Lumpur City, JDT tak menang besar. Skor 2-0 cukup membuat Piala FA Malaysia tetap berada di tangan sang juara bertahan.

Sejak 16 besar hingga final, JDT mengemas 14 gol dan tidak kebobolan sama sekali. Dibandingkan dua keberhasilan sebelumnya di Piala FA Malaysia pada 2022 dan 2016, pertahanan JDT musim ini begitu mencolok lantaran bersih dari gol.

Selain menjadi penguasa Piala FA, JDT juga memiliki kans besar mempertahankan takhta juara Liga Super Malaysia. Saat ini JDT memimpin klasemen dengan 51 poin dari 17 pekan yang sudah dilewati. JDT kini unggul 14 poin atas Selangor yang menempati peringkat kedua.

JDT tidak pernah tidak meraih gelar juara Liga Super Malaysia sejak 2014. Artinya jika JDT kembali menjadi juara tahun ini, maka 10 gelar beruntun diraih

JDT pada kompetisi sepakbola tertinggi di Malaysia.

Jordi memegang peranan penting bagi JDT musim ini lantaran hampir selalu bermain di setiap laga. (ndi)